

Diez Mueren en Ataque de Terroristas en México

MEXICO, Agto. 22 (AP). Diez personas murieron y varias resultaron heridas al estallar un tiroteo entre la policía y dos terroristas, que retenían como rehenes a unas 40 personas a bordo de un autobús secuestrado por ambos, ocho horas antes del enfrentamiento, según informaron hoy las autoridades.

Se cree que por lo menos seis de las víctimas, según la información

policial, perecieron cuando uno de los terroristas hizo estallar una granada de mano en el interior del vehículo.

Los funcionarios policiales agregaron que cinco personas se hallaban en grave estado y que los dos terroristas murieron uno de ellos por efecto de la granada y el otro abatido por agentes del orden.

Los dos desconocidos subieron al autobús ayer por la tarde en la capital mexicana y lo tomaron bajo su control cuando el vehículo

llevaba recorridos unos 23 kilómetros rumbo a Manzanillo, su lugar de destino.

Según declaraciones recogidas por la policía entre los pasajeros, los dos terroristas se presentaron como miembros del llamado Frente Revolucionario Armado del Pueblo, una organización de extrema izquierda, y dijeron que las personas tomadas como rehenes serían liberadas a cambio de la

—Favor pase a la Pág. 52.

Algunos Avances en Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 22 (AP) El Mercado de Valores registró hoy algunos avances, reflejo de una mejora técnica, después de la pronunciada baja del mes pasado.

La sesión fue moderadamente quieta.

Los corredores atribuyeron el avance a fuerzas bursátiles internas y no a acontecimiento noticioso en particular.

El cuadro de noticias económicas estuvo, de hecho, mayormente negativo.

Numerosos Bancos de un lado a

—Favor pase a la Pág. 35.

Vance Inicia Negociaciones con Dirigentes de China Roja

PEKIN, agosto 22 (AP). Las negociaciones entre los Estados Unidos y la República Popular China para mejorar relaciones comenzaron hoy a ritmo lento, sin que ninguna de ambas partes demostrara mayor urgencia en apresurar la marcha hacia una reconciliación.

El Secretario norteamericano de Estado, Cyrus R. Vance, aseguró a los chinos que el Gobierno del Presidente Jimmy Carter estaba comprometido a mejorar las relaciones sino-estadounidenses, pero admitió que Pekín y Washington adoptan aún "pers-

pectivas diferentes".

En tono similar, el Ministro de Relaciones Exteriores de China, Huang Hua, declaró en su discurso pronunciado en el banquete de bienvenida a Vance —el primer funcionario norteamericano de alto rango que llega a qui en dos años— que "existen aún ahora problemas en las relaciones entre ambos países".

El principal de dichos conflictos sigue siendo Taiwan, la isla donde se refugiaron los nacionalistas en 1949, tras no derrotar por parte de

—Favor pase a la Pág. 35.

La Oposición se Divide Cada Día más en C.Rica

SAN JOSE, agosto 22 (Alvaro Madrigal, de ACAN-EFE). La oposición continúa dividiéndose en Costa Rica y sus esperanzas de desplazar del Poder al Partido Liberación Nacional, que lo viene ejerciendo ininterrumpidamente desde 1970, parecen alejarse aún más.

Ayer domingo, el cuadro político opositorista mostró otra fisura.

El Partido Nacional Independiente optó por lanzar su propio candidato Presidencial y para ello nombró a Jorge González Marten, quien ya lo fue en los comicios de 1974, en los que quedó en tercer lugar.

Con anterioridad, Miguel Barzuna Sauma y el ex-Presidente Mario Echandi Jiménez se sintieron desligados de la coalición

originalmente fundadas en el sector opositorista.

Alegaron los disidentes violación a los convenios vigentes y desconocimiento de compromisos contralados por Rodrigo Carazo Odio y Rafael Angel Calderón Fournier, quienes, a estas alturas, han quedado solos dentro del bloque llamado "Unidad".

Con este cuadro, las palabras que en 1973 pronunció José Figueres, veterano líder político y tres veces jefe del Estado, corren el riesgo de volverse a convertir en una profecía.

En aquel año, el ex-mandatario sentenció: "No es que Liberación Nacional (su Partido) va a ganar.

—Favor pase a la Pág. 22.



CONDECORACION PARA LIV ULLMAN. Oslo, agosto 22. La actriz noruega Liv Ullman muestra la Orden "Caballero de St. Olaf" que le entregó el Rey Olaf V por su "versátil trabajo artístico". La condecoración fue entregada a la actriz de 38 años en su apartamento de Oslo por el Canciller del Rey Frederick Meyer.

Congreso Aprobará el Plan Energético de Pdte. Carter

WASHINGTON, agosto 22 (AP). Aunque se pueden anticipar intensos debates en el Senado, el Secretario de Energía, James R. Schlesinger, pronosticó que el Congreso aprobará el plan energético del Presidente Jimmy Carter, casi sin modificaciones, a fin de año.

Schlesinger también dijo que el Presidente puede recomendar a principios del mes próximo el trazado de un gasoducto al través de Canadá para transportar el gas de Alaska a los otros 48 Estados continentales si llega a la conclusión de que esa ruta es más económica para los consumidores.

El trazado canadiense generalmente se considera a menos costoso que la propuesta rival de

un gasoducto "totalmente norteamericano" al través de Alaska para transportar el gas hasta el sur del Estado, licuarlo allí y luego llevarlo a la costa oeste norteamericana en buques-tanques.

Schlesinger que se encuentra muy atareado en la organización del nuevo Departamento de Energía que debe poner en práctica gran parte del plan que Carter desea se apruebe, dijo en una entrevista que espera poner en funcionamiento la Agencia de 10,000 empleados el 1o. de octubre.

El economista graduado en Harvard, que se desempeñó en Gobiernos previos como Secretario de Defensa y encabezó la Agencia Central de Inteligencia (CIA), y la

—Favor pase a la Pág. 24.

Fuga de Nazi Estimula las Rivalidades de Italia-Alemania

ROMA, agosto 22 (AP). La increíble fuga del criminal de guerra nazi Herbert Kappler desde un Hospital Militar de esta capital ha suscitado una oleada de sentimientos antialemanes en Italia y ha estimulado las rivalidades entre ambos países en momentos en los cuales los Gobiernos de la región están diseñando las condiciones para la unificación política de Europa Occidental.

Desde que Kappler fue sacado de Italia, el 15 de agosto, han habido en este país manifestaciones cotidianas en protesta por el hecho. Una docena de automóviles germano-occidentales fueron pintados con consignas antinazis y fuentes policiales especulan con que pueden haber sido los sentimientos anti-alemanes los que empujaron a dos jóvenes a disparar armas de fuego contra una

pareja de alemanes del oeste, en Orvieto, cerca de Roma, una semana después de la fuga. Las víctimas, que se hallaban sentadas en un automóvil, fueron heridas ligeramente.

Cuatro estaciones de servicio cuyos dueños son alemanes fueron atacadas con bombas en la región meridional de Calabria y una llamada telefónica anónima indicó que los atentados eran obra de un "movimiento partisano" antinazi. Durante la Segunda Guerra Mundial, los "partisanos" eran los guerrilleros que se oponían a la ocupación alemana.

La tónica esencial de las manifestaciones y la reacción periodística ante la fuga de Kappler ex-Coronel de la Gestapo (Policía Secreta) nazi que ordenó en 1944 el asesinato de 335 civiles italianos en la famosa matanza de las cuevas

—Favor pase a la Pág. 22.

OVNI Persigue a Excursionistas en Uruguay

MONTEVIDEO, agosto 22 (EFE). Una excursión de pesca en el Departamento de Maldonado, 115 kilómetros al este de Montevideo, culminó espectacularmente al ser perseguidos los viajeros, por un OVNI al través de cinco kilómetros se reveló hoy aquí.

El hecho que se registró en la madrugada anterior, se conoció al descubrir un periodista la noticia, que enfrentó el silencio de seis personas, testigos del hecho, por espacio de más de un día.

Un grupo de amigos, vecinos del balneario de Punta del Este, decidieron el último fin de semana, realizar un paseo campestre a una laguna

—Favor pase a la Pág. 22.



VANCE COME CON PALILLOS. Pekin, agosto 22. El Secretario de Estado norteamericano Cyrus R. Vance, izquierda, come con palillos chinos al lado del Ministro de Relaciones Exteriores Huang Hua en un banquete de bienvenida servido el lunes.